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石狩市公立小中学校事務職員第６８回（今年度第７回）学校間連携会議議案 

２０１５年 １２月１１日（金）１４：００～ 

於：市庁舎２０１号会議室 

        

１ 議長挨拶 

 

 

２ 経過報告 

１２月 １日  ＨＰ 第６７回連携会議 議案・記録アップ 

 

 

 

 

３ 協議題１ 平成２８年度就学援助費について                    ～別紙１ 

      （調査研修Ｇ提案） 

 

 

 

  協議題２ 領域実践シートの活用について                   ～別紙２ 

 

 

 

 

 

 

４ 実践交流 

  研究部より領域実践シートの発表 

  ・花川中学校 →前回、欠席のため今日発表を行います。 

 

 

・八幡小学校 

 

   

・花川北中学校 

 

 

５ 連絡事項 

 

１月１２日（火）に冬季研を行います。例年、年末に忘年会の日程も掛けながら行って

いましたが、年明けでの開催の希望がありましたので今年度は年明けに開催します。中学

校におかれましては、後期Ⅱ開始日の前日や前々日での開催となってしまい、お忙しい日

程になってしまい申し訳ありませんがよろしくお願いします。 

 

 例年通り年明け１月２２日（金）の部会では各部の反省に向けた討議を開催したいと思います。各Ｇの 

グループ長さんは反省の準備をお願いします。 
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＜別紙１＞ 平成２８年度就学援助費について 

 

 前回の連携会議において就学援助事務の手引きについて目を通していただきました。手引きの修正加除

などを連携会議の時間において行うと時間が足りなくなりますので、来月行います冬季研において時間も

確保できますのでさらに検討を行っていきたいと思います。 

平成２８年度から学用品費や修学旅行費の取り扱いについて学校長口座への振込を開始するには共通認

識に立たなければならない観点や学校長口座への振込を行うのか行わないのか各学校ごとの判断を行わな

ければなりません。 

本日は、新たに市教委の担当から示された部分もありますので、調査研修Ｇより説明を行い問題解決に

向けて取り組みたいと思います。 

 

＜別紙２＞ 領域実践シートの活用について 

 

 今年度から行っています領域実践シートについて前回までに半数以上の学校から発表を行っていただい

ています。事務局としましてはせっかく発表していただいた領域実践シートをそのまま眠らせてしまうの

はもったいないので、発表していただいた領域実践シートから全体で取り組める観点はないか再検証して

みようと考えました。今日の連携会議では、前回発表のあった花川小学校の実践シートを活用して進めさ

せていただきたいと考えます。今後、 領域実践シートを足がかりに新しい取り組みを構築できないか模

索していきたいと事務局としましては考えていますので本日は忌憚の無い意見をいただければと思います。 

 

①各学年等の決算書および経理簿の事務職員との関わりについて？ 

 

 各学年等の決算書や支出項目について事務職員が精査しているか？ 

 

②各学年等の支出について購入計画書はあるか？ある場合は中身の精査について事務職員が関わりを持っ

ているか？ 

 

③修学旅行や宿泊学習について計画段階および集金金額が決定する段階で事務職員が参加する場面があり

ますか？ 

 

④しおり代・薬品代は各学校どのような状況になっていますか？ 

 

⑤修学旅行及び宿泊学習経費について奨励プログラムにおいて支出している品目はありますか？ 

 

 

＠今回の花川小の取り組みを読んで花川小のように取り組んでいる学校はありますか？また、今後自校に

戻った際にはどのように取り組みますか？ 

 

 

今後、連携会議全体として各学校で取り組める観点は何かないか？お聞きしたいと思います。各校の取

り組みを交流出来る貴重な実践シートですから少しで他校の実践の良いところを学べればと思います。 

 


